



Daraj el Yassouiyé, Festival culturel de l'USJ Trois jours dédiés à l'art, la culture et le sport

Les bureaux des amicales étudiantes du Campus de l'innovation (CIS) et du sport (sciences économiques, physiothérapie, psychomotricité et orthophonie) de l'USJ (Université Saint-Joseph) ont organisé en partenariat avec l'amicale des étudiants de la Faculté de médecine et le support du bureau du délégué du recteur à la vie étudiante et aux engagements citoyens de l'USJ, un festival culturel sur le grand escalier du CIS intitulé *Daraj el-Yassouiyé*.

Cet événement, étalé sur trois jours, regroupe toute une série d'activités artistiques, culturelles et sportives. L'inauguration officielle du festival a récemment eu lieu, en présence du ministre de la Culture, Gaby Layoun, du Recteur de l'Université Saint-Joseph, Pr René Chamussy s.j., et de la communauté universitaire. La journée a été clôturée par un fashion show. A cette occasion, Gaby Layoun a félicité «la jeune équipe ayant travaillé à l'élaboration de ce projet qui contribue à mettre en valeur les nombreux talents de notre jeunesse prise en

otage, hélas, par une politique d'intérêts et royalement négligée dans le jeu des priorités, alors qu'elle devrait occuper la première place dans les préoccupations des responsables». Et d'ajouter: «Ne soyez pas timides ou tièdes, n'hésitez pas à occuper l'espace socioculturel de votre pays; face à l'ignorance, divulguez le savoir; face à l'obscurantisme, prêchez le progrès; face à la violence, choisissez la raison; face à l'intolérance, enseignez l'ouverture; face à la haine, semez l'amour!». De son côté, Pr René Chamussy précise: «Ce campus a surgi d'une plaine herbeuse qui servait de lieu de repli en temps de guerre, puis de l'imagination de jeunes architectes libanais». Mais, souligne-t-il, «le ciment brut ne fait pas un campus et vous, étudiants de sciences économiques, de psychomotricité, d'orthophonie et de physiothérapie êtes venus habiter les lieux avant même les chercheurs qui rappellent maintenant; avant même les sportifs qui animeront ces blocs, avant tant d'autres fascinés par la beauté sauvage de ces lieux. L'essentiel manquait cependant, il

fallait une âme en ces lieux. En inventant ce festival culturel, vous êtes parvenus à insuffler ce souffle que l'on cherchait».

Par ailleurs, Pascal Watwat, président de l'amicale des sciences économiques, indique: «Au tout début, ce projet à l'avènement duquel nous assistons n'était qu'un rêve, un rêve qui fut motivé par notre profond désir. Ce désir de mettre en valeur les talents de chaque artiste à l'USJ. Ce soir nous assistons à la concrétisation de notre rêve. *Daraj el-Yassouiyé*, qui s'annonce traditionnel, rejoint les plus hauts standards et reflète par cette même occasion l'exceptionnelle formation que l'USJ assure à tous ses étudiants qui s'affirment, de jour en jour, au-delà de l'académique vers une vie étudiante active et un engagement citoyen réel». Ont suivi une présentation de tous les talents des étudiants de la Faculté de médecine et sous le haut patronage du Comité national olympique libanais, une journée olympique libanaise en hommage aux valeurs olympiques avec des animations sportives. ■